



Nos vamos a dirigir a las grandes empresas, ya que consideramos que si adquieren nuestros productos se potenciara más el reciclaje. El Estado para concienciar a toda la población ubicando nuestros contenedores en las zonas más transitadas de las ciudades y los pequeños municipios. En cuanto a los ayuntamientos ocurre lo mismo que con el Estado, lo único es que así habrá una mayor atención del alcalde del municipio en el que este el contenedor. Los particulares son una pequeña minoría, pero no queríamos dejar de lado que una persona por cuenta propia quiera reciclar.